

Paris, le 2 février 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Victoires de la musique classique

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, félicite chaleureusement les lauréats de la 24^{ème} édition des Victoires de la musique classique.

C'est toute la vitalité et la richesse de la création musicale française qui ont été célébrées lors de cette soirée.

Ce palmarès consacre les interprétations virtuoses d'Adam Laloum, d'Adélaïde Ferrière et des Percussions de Strasbourg mais aussi la magie des voix de Marianne Crebassa et Lea Desandre.

Cette cérémonie a récompensé le ténor allemand Jonas Kaufmann d'une Victoire d'honneur ainsi que le compositeur Thierry Escaich, figure singulière de la musique contemporaine.

La ministre tient également à saluer l'Orchestre Philharmonique de Radio France, dirigé par Mikko Franck et Elena Schwarz qui ont fait vibrer le public tout au long de cette soirée, animée par Leila Kaddour-Boudadi et le violoncelliste et chef d'orchestre Frédéric Lodéon, honoré par ses pairs.

Contacts

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Pôle Presse
Tél. : 01 40 15 80 20
service-presse@culture.gouv.fr
www.culturecommunication.gouv.fr